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Botucatu, 28 de junho de 2021. 

 

Exmo. Sr. Doutor 

RODRIGO RODRIGUES (PALHINHA) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de , vem, perante 

Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 479, aprovado em Sessão 

Ordinária de 21/06/2021, da lavra dos Excelentíssimos Senhores Vereadores Elias Marcelo 

Sleiman e Laudo Gomes da Silva (Sargento Laudo), através do qual solicitam “após ouvido o 

grupo de representantes dos ciclistas de nossa cidade, a elaboração de projetos, construção de 

ciclovias e implantação de ciclofaixas em nosso munícipio”, esclarecer o que segue: 

 

Informamos que conforme esclarecimentos prestados pela Secretaria 

Adjunta de Mobilidade Urbana, e acompanhando seu parecer sobre a questão, iniciamos a 

análise sobre a expansão cicloviária em nosso município com representantes dos ciclistas, 

Secretarias Municipais de: Habitação e Urbanismo; Infraestrutura; Esportes e Promoção da 

Qualidade de vida; e Adjunta de Turismo. Esta análise considera a malha viária já existente 

para conexão cicloviária, bem como as vias projetadas para expansão urbana, visando projeção 

de ciclovias, ciclofaixas e rotas de bicicleta. 

Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada 

estima e distinta consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

 

RODRIGO COLAUTO TABORDA 

Secretário Municipal de  
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Requerimento Câmara Municipal de Botucatu nº 479/2021 

 

Ilmo. Sr. Rodrigo Taborda 

Secretário Municipal de Infraestrutura 

 

 Em análise ao requerimento 479/2021, informo que iniciamos a análise sobre a 

expansão cicloviária em nosso Município com representantes dos ciclistas, Secretarias 

Municipais de Habitação, Infraestrutura, Turismo e Esportes e Promoção da Qualidade de 

Vida. Esta análise considera a malha viária já existente para conexão cicloviária, bem 

como as vias projetadas para expansão urbana, visando projeção de ciclovias, ciclofaixas e 

rotas de bicicleta.  

Botucatu, 25 de junho de 2021. 

Atenciosamente, 

 

 

 
Secretário Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo 
Rodrigo Fumis Assinado de forma digital por Rodrigo Fumis 

Dados: 2021.06.25 16:28:28 -03'00'


